

Wochenspruch:

Der Menschensohn ist nicht gekommen, dass er sich dienen lasse, sondern dass er diene und gebe sein Leben zu einer Erlösung für viele.

Matthäus 20,28



Pfarramt/Gemeindezentrum:

Konrad-Stürtzel-Str. 27
79232 March-Buchheim
Tel. 07665 / 1721

Martin-Luther-Kirche:

Am Felsenkeller 5
79232 March-Hugstetten

Pfarrerin Marika Trautmann telefonisch unter Tel. 01573-4488262 erreichbar.

Die Sprechzeiten von Frau Trautmann sind donnerstags von 16.30 – 18.00 Uhr.

Kirche an den kommenden Wochenenden zu Stille und Gebet geöffnet

Gottesdienste finden derzeit leider keine statt. Doch Sie sind herzlich eingeladen, samstags nachmittags und sonntags ganztägig in die Martin-Luther-Kirche zu kommen und dort eine Zeit der Stille oder des Gebets zu halten. Es liegen Impulse zur persönlichen Andacht aus. Bitte achten Sie darauf, dass sich nicht mehr als 3 Personen gleichzeitig in der Kirche aufhalten und wahren Sie den gebotenen Mindestabstand. Vielen Dank für Ihre Rücksichtnahme!

Andachtsmöglichkeit im Freien am Evang. Gemeindezentrum

Das Kreuz im Garten des Evang. Gemeindezentrums ist geschmückt, und wir lassen dort dauerhaft eine Kerze brennen. Gerne können Sie vorbeikommen und dort eine Zeit der Stille einlegen. Auch hier liegen Impulse zur persönlichen Andacht aus. Exemplare zum Mitnehmen liegen unter dem Vordach am Eingang des Evang. Gemeindezentrums aus.

BLEIBEN WIR VERBUNDEN IM GEBET



Gottesdienste und Veranstaltungen unserer Kirchengemeinde dürfen wegen der Corona-Krise nicht stattfinden. Wie bleiben wir trotzdem miteinander verbunden? Die Evangelische Landeskirche in Baden lädt dazu ein, jeden Abend ein kurzes Hausgebet in den eigenen vier Wänden zu gestalten. So schöpfen wir Kraft und Hoffnung für uns selber in dieser schwierigen Zeit und bitten zugleich für andere, die Gottes Beistand besonders nötig haben.

In ökumenischer Verbundenheit möchten wir als Evangelische Kirchengemeinde March zeitgleich mit unseren katholischen Glaubensgeschwistern der Seelsorgeeinheit March-Gottenheim zum Gebet einladen.

Deshalb orientieren wir uns am Abendläuten um 19 Uhr. Einen Vorschlag für den Ablauf des Abendgebets finden Sie auf unserer Homepage www.eki-march.de. Gedruckte Exemplare liegen am Eingang des Evang. Gemeindezentrums zum Mitnehmen aus.

CORONAVIRUS - Wir helfen gerne !!!

Angesichts der bestehenden Einschränkungen zur Bekämpfung der Corona-Epidemie möchte die Evang. Kirchengemeinde March dafür sorgen, dass Menschen, die ihre eigenen vier Wände nicht mehr verlassen können oder wollen, trotzdem versorgt werden.

Vielleicht „fällt Ihnen auch die Decke auf den Kopf“, und Sie würden sich über einen gelegentlichen Anruf freuen.

Bitte melden Sie sich, wenn sie Hilfe suchen (Einkaufen, Mahlzeit vorbeibringen ...) – viele Hilfsbereite möchten Sie gerne unterstützen.

Pfarrerin Trautmann ist für Sie von Montag bis Freitag zwischen 8 Uhr und 9 Uhr unter 0157-34488262 erreichbar. Oder Sie schreiben eine Mail an marika.trautmann@kbz.ekiba.de



Fastenaktion für Klimaschutz & Klimagerechtigkeit: „So viel Du brauchst...“

6. Woche Klimafasten:

EINE WOCHE ZEIT für ein plastikfreies Leben

Auch wenn uns in diesen Tagen die gewohnte Normalität abhandengekommen ist und unsere Gedanken und Sorgen rund um die Infektionen mit dem Corona-Virus und dessen Auswirkungen kreisen, wollen wir dennoch einen Moment innehalten und dem Klimafasten auch in dieser Woche ein wenig Raum in unserem neuen Alltag einräumen:

Kunststoffe sind allgegenwärtig und haben unser Leben revolutioniert. Kein Wunder, denn kein anderes Material ist so vielfältig einsetzbar, so langlebig, leicht und formbar wie Plastik. Schätzungsweise wurden seit 1950 davon 8,3 Mrd. t produziert. Für manche Produkte ist es unersetzlich. Der überwiegende Anteil wird jedoch für sehr kurzlebige Verpackungen verwendet. Und jeder Deutsche produziert dadurch jährlich etwa 38 kg Plastikverpackungsmüll.

IN DIESER WOCHE... (oder dann, wenn es die äußeren Umstände wieder zulassen) sehe ich nach, wie viel Plastikmüll in der letzten Woche angefallen ist. Welche Verpackung ärgert mich besonders?

- versuche ich, möglichst plastikarm einzukaufen: Obst, Gemüse, Brot und Brötchen werden von mir in Baumwollsäckchen eingepackt.
- verschaffe ich mir einen Überblick über unnötiges Plastik in meinem Alltag und ersetze es: Mehrweg- statt Plastikstrohhalm, Wachstumuch statt Frischhaltefolie, es gibt zahlreiche Alternativen.
- sammle ich den Plastikmüll erneut und verschaffe mir am Ende der Woche einen Überblick darüber, wie groß oder klein der Müllberg trotz meiner Bemühungen geworden ist: Auf was konnte ich leicht verzichten? Welche Umstellung funktionierte nicht oder nur eingeschränkt?
- recherchiere ich im Internet nach Anregungen für ein plastikfreies Leben, z.B. unter <https://utopia.de/umweltschutz/>.

„Abgesehen von der kleinen Menge, die verbrannt wurde – und es ist eine sehr kleine Menge – gibt es jedes Stück Plastik, das jemals hergestellt wurde immer noch.“

Charles Moore, Ozeanograph und Entdecker des großen Plastikmüllstrudels im Pazifik,

der 4,5-mal so groß ist wie Deutschland.



**TROTZ CORONA-KRISE:
DER SACHAUSSCHUSS CARITAS BITTET UM LEBENDMITTELSPENDEN.**

Wie in den letzten Jahren, sammelt der Caritasausschuss in der Fastenzeit vom Aschermittwoch, den 26.2. 2020 bis Palmsonntag, den 5.4. 2020 Lebensmittel für Familien und Einzelpersonen in Notlagen. Wir würden uns freuen, wenn Sie mithelfen können, dass in unseren Gemeinden alle Menschen, das Osterfest feiern können. Aktuell beeinflusst die Corona-Krise das ganze öffentliche Leben.

Auch in dieser sehr unsicheren und einmaligen Situation, in der wir uns gerade befinden, sollten wir trotzdem auch an die Hilfsbedürftigen in unseren Gemeinden denken.

Das diesjährige Caritas-Thema lautet "Sei gut, Mensch! wo für Solidarität und Zusammenhalt geworben wird.

In diesem Sinne bittet der Sachausschuss Caritas weiterhin um Lebensmittelspenden für Familien und Einzelpersonen.

Die Sachspenden können in all unseren Kirchen, dem evangelischen Gemeindezentrum Buchheim und in der evangelischen Kirche in Umkirch abgegeben werden.

Tagsüber stehen unsere Kirchen offen und die Körbe bereit.

Schon im Voraus herzlichen Dank für Ihre-Spenden.

Wenn Sie Fragen zur Spendenaktion haben, können Sie sich jederzeit an die einzelnen Mitglieder des Caritasausschusses in den Pfarrgemeinden wenden. Dies sind: in allen Gemeinden der Kirchengemeinde March-Gottenheim,

Für Hugstetten und Buchheim

Herr Reinhard Burs 07665 / 3788

Für Neuershausen

Frau Andrea Reiß 07665 / 4919

Für Holzhausen

Herr Norbert Baum 07665 / 941585

Frau Rita Fürderer 07665/3300

Wenn Sie Hilfe benötigen, gibt Ihnen Frau Trapp vom Caritassozialdienst des Caritasverbandes für den Landkreis Brgs. Hochschwarzwald unter Tel.: 0761/8965421 gerne weitere Auskünfte.

Für den Sachausschuss Caritas der Gemeinden, Rita Fürderer

* * * * *